



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Una novedosa oportunidad de disfrute del arte del cine se llevará a cabo en nuestra provincia este año, donde el público especial elegido son los niños y niñas rionegrino/as. El 1° Festivalito es un espacio de muestra, promoción y difusión de cine para niñas y niños, que se llevará a cabo en San Carlos de Bariloche el 8 y 9 de mayo del 2021, realizado por el colectivo "Ciclo Independiente".

El cine es una poderosa herramienta que da cuenta de una época, y hoy siendo las imágenes audiovisuales el punto de contacto principal con el mundo, es de vital importancia crear este espacio de reflexión en torno a ellas, abordados desde una perspectiva de mediación cultural y que contemple los territorios no sólo como un espacio geográficamente situado, sino también, y fundamentalmente, como un conjunto de lazos sociales, vivencias e historias comunes.

Con la dirección general de Irene Franco y la producción general de Lucía Soledad Díaz, el objetivo del Festivalito es que las niñas y los niños entren en contacto con el cine, generando un espacio de conversación y debate, inculcando una conciencia sobre el proceso de construcción de las imágenes y fomentando el proceso dialéctico reflexivo de la obra. Se trabajan las actividades desde una perspectiva de mediación cultural, integrando dentro de las propuestas procesos participativos entendiendo que el juego es la manera en la que las niñas y los niños median con el mundo. Las mismas estarán a cargo de artistas locales. La programación estará compuesta por largometrajes y cortometrajes.

El objetivo es fomentar la accesibilidad cultural en los sectores populares de Bariloche brindando un espacio de comunicación en donde las niñas y los niños logren entrar en contacto con las diferentes representaciones culturales, expresarse y materializar su sentir. Suministrar una serie de conocimientos sobre la construcción de las imágenes a través de talleres brindados por artistas locales y además, buscando incentivar la construcción de puentes dialógicos entre una propuesta artística y las espectadoras y los espectadores tanto en las proyecciones como a través de la creación de un museo del cine.

El proceso de selección de obra tiene el foco en producciones que inviten a la reflexión sobre el contexto en el cual vivimos, la interculturalidad y la integración y el jurado de la competencia será el mismo público asistente. Habrán además varias actividades



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

especiales, como talleres de animación, lecturas y dibujo, visita al "Museo del cine" muestras gráficas, entre otros.

El Ciclo Independiente, quien organiza el Festivalito, es un colectivo que inició sus actividades en octubre del 2017 en un centro cultural de San Telmo, Buenos Aires, con una programación compuesta por 5 películas y 5 cortometrajes. Durante los últimos años han realizado una multiplicidad de festivales de cine y encuentros artísticos, en ciudades como Buenos Aires, La Plata, Florianópolis (Brasil), La Paz (Bolivia) Asunción (Paraguay), articulando con directores/as y contando con el apoyo de renombradas instituciones relacionadas al cine.

El Festivalito cuenta con el apoyo de la Subsecretaría de Cultura de la Municipalidad de San Carlos de Bariloche, como también de la Secretaría de Cultura de la Provincia de Río Negro.

Por ello:

**Autora:** Julia Elena Fernández.

**Acompañantes:** Adriana del Agua, Juan Pablo Muená, Claudia Contreras, Graciela Vivanco.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés cultural la realización del "1° Festivalito de Cine" en Río Negro, organizado por el Colectivo Ciclo Independiente, los días 8 y 9 de mayo del 2021 en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

**Artículo 2°.-** De forma.